

POLIZEI-LANDESMEISTERSCHAFT SCHIESSEN 2022

Die „ÖÖ Polizei-Landesmeisterschaft im Präzisionsschießen“ mit der Dienstpistole Glock und der MP88 fand vom 19. bis 20. Oktober 2022 das zweite Mal nach 2019 nicht mehr in Sattledt, sondern am Landeshauptschießstand Linz-Auerhahn im Ortsteil Kleinmünchen statt, wofür beim Partnerverein des LPSVOÖ alle zwanzig 25m-Pistolenstände und auch die 50m-Gewehranlage genutzt werden durften.

Fotos: Michael Dietrich



Begrüßungsansprache von LPSVOÖ-Obmann Johannes Prager.

Bei „Glock-FFWGK“ nahmen 100 Schützinnen und Schützen und beim „MP88 3-Stellungs-Match“ immerhin 65 Schützinnen und Schützen teil. Die meisten StarterInnen kamen von ÖÖ Polizei-Dienststellen, aber auch Gäste vom LPSV Steiermark, den Bundesheer-Kasernen HUAK Enns und Hörsching, der JA Linz sowie dem Zollamt Linz nutzten die Gelegenheit zum Leistungsvergleich.

Bei beiden Wettbewerben mussten jeweils 60 Wettkampfschüsse mit verschiedenen Zeitvorgaben für die 5er-Serien abgegeben werden. Der Pistolenbewerb „Faustfeuerwaffe-Großkaliber

(FFWGK)“ wurde nach dem nationalen Regelwerk des Österreichischen Schützenbundes und das „MP88 3-Stellungs-Match“ (liegend-stehend-kniend) nach dem Bundesmeisterschafts-Reglement des ÖPOLSV durchgeführt.

Bezüglich Langwaffe wurde in Abstimmung mit der Landespolizeidirektion ÖÖ wieder auf die MP88 zurückgegriffen, da das StG AUG3 als Bewerbswaffe aus mehreren Gründen wenig geeignet ist. Die dafür ausschlaggebenden Faktoren sind die wesentlich höhere Lärmentwicklung beim StG mit der Patrone Kaliber .223 als bei der MP88 mit dem Kaliber 9 mm und ein beim LHA für die Neutralisierung der höheren StG-Geschossenergie fehlender Kugelfang. Andererseits kam eine andere Schießanlage nicht in Betracht, da zu den 20 Pistolenständen bis zu 10 Langwaffenstände mit Pritsche für die liegend-stehend-kniend Stellungen erforderlich waren, um alle Teilnehmer in den zwei Tagen durchzubekommen.

An den Veranstaltungstagen herrschte schönes Herbstwetter und die Stimmung war entsprechend gut. Die für die Abwicklung eingeteilten Teams aus den Reihen des LPSVOÖ Polizei-Schießkaders leisteten von der ersten bis zur letzten Minute hervorragende Arbeit und dazwischen mussten die Funktionäre natürlich auch selbst ihre Bewerbe abschießen.

Ehrung von Franz Mairinger durch Landesoberschützenmeister Manfred Einramhof.



Die ÖÖ Polizei-Landesmeister Magdalena Ferrari und Wolfgang Leitner mit den Ehrengästen.

Die Siegerehrung konnte am zweiten Schießtag wie geplant unmittelbar nach Bewerbsende um 16 Uhr in der Luftwaffenhalle des LHA Linz stattfinden. Dabei gab es für jede Sparte, also für „Glock-FFWGK“, das „MP-3-Stellungsmatch“ und zusätzlich für die „Kombination Glock-MP88“ eine Overall-Wertung, aber auch Klassenprämierungen. Die LPSVOÖ-Kaderschützen, die regelmäßig Trainingstage absolvieren, wurden dabei von den übrigen TeilnehmerInnen getrennt in eigenen Klassen gelistet. Speziell hervorgehoben wurden die „OÖ Polizei-Landesmeister“, welche nur der beste OÖ Polizist bzw. die beste OÖ Polizistin, unabhängig deren Klassenzugehörigkeit, sein konnte. Sie bekamen zusätzlich zu den ÖBV-Medaillen handgefertigte Preise von Polizisten-Gattin Maria Aumayr.

Die Siegerehrung wurde von Schieß-Sektionsleiter Walter Hochholdinginger ausgeführt, wobei er als Ehrengäste LPSVOÖ-Obmann Hofrat Johannes Prager, Landesschützenverbands-Präsident Konsulent Manfred Einramhof und ÖBV Landesdirektor-Stv. Thomas Staudinger begrüßen konnte. Die Genannten bedankten sich ihrerseits in ihren Ansprachen für die mit Begeisterung ausgerichtete Veranstaltung und die zahlreiche Teilnahme.

Manfred Einramhof nutzte die Gelegenheit, um Sektionsleiter-Stv. Franz Mairinger für dessen jahrzehntelangen Einsatz für den Schießsport mit dem „Goldenen Ehrenzeichen des OÖ Landesschützenverbandes“ zu ehren. Die Überraschung dürfte gelungen sein. Lieber Franz, vielen Dank auch von Seiten des LPSVOÖ für deine großartige Sektions-Arbeit!



Glock-FFWGK – Damenwertung: 1. Magdalena Ferrari, 2. Ivana Kovacevic, 3. Marlene Altenhofer.



Bewerb MP88 Allg.Sportschützen-Kl.: 1. Wolfgang Leitner, 2. Andreas Oriol, 3. Gerald Hartl.



Glock-FFWGK – Mannschaftswertung: 1. Linz-Land, 2. Rohrbach, 3. LPD OÖ.

MP88 Liegend-Stellung



Fotos: Walter Hochholdinger

In weiterer Folge unterstützten die Ehrengäste den Sektionsleiter bei der Überreichung der zahlreichen Medaillen an die Siegerinnen und Sieger.

Kombination:
Manfred Winkler
Magdalena Ferrari

ÖÖ POLIZEI-LANDES-MEISTER 2022:

Glock-FFWGK:

Manfred Winkler (API Klaus)
Magdalena Ferrari (PI Steyr-Stadtplatz)
Mannschaft: Linz-Land (Kerschbaumer, Oriol, Prechtl)

MP88:

Wolfgang Leitner (PI Grein)
Magdalena Ferrari
Mannschaft: Kirchdorf (Gruber, Hunger, Winkler)

Sämtliche Ergebnisse können unter www.lpsv-ooe.at > **Schießsektion > Ergebnislisten** eingesehen werden!



Horst Kerschbaumer

MP88 stehend frei 50m



Glock-Schützen am 25m Stand